

運動会だより

No.3 令和3年10月15日発行

いよいよ明日！全体練習に係活動…大詰めの一週間！！

★6年間の成長は、すごい！！★

全体練習では、高学年の子供たちがリーダーとしての緊張感をもち、真剣な表情で取り組む姿が胸に響きました。最後の全体練習の前日には、6年生だけで昼休みに集まり、応援練習をしていました。その姿と雰囲気によって、低学年も頑張りますが、時折砂いじりをしてしまう場面もありました。そんな低学年に声をかけたり、真剣に話を聞いて手本を示し続けたりと、6年生はよりよい運動会にするためにすべきことを考え、行動していました。

1年生と6年生が並ぶ姿を見て、今の6年生が1年生だった時のことを思い出しました。こんなに立派な6年生も、1年生の時には、当時の6年生にたっぷり甘え、手を焼かせ、助けられてきました。きっと、そうやってお世話になった経験や、お世話している先輩たちの姿を見て、多くのことを感じ、学び、今の姿があるのだと思います。今、砂をいじっている1年生も、この素敵な上級生たちのように、5年後には、頼もしい姿を見せてくれるのだらうと思います。1年生から6年生までが集まって活動するよさを、子供たちに教えてもらった気がします♪



★ひらかれたことに感謝！★

先週ご紹介したカウントダウンに、「ひらかれたことに感謝を！」と、書いてくれた5年生がいまいました。私たち職員も、子供たちが関わり合い、自分の立場を自覚する中で一回り頼もしくなる様子を見てきて、開催できることへの感謝をかみしめた1週間でした。今年の運動会は「制約の中で、子供たち自身が考え、作る運動会」です。学校生活以外にも、制約の中での生活はまだ続きそうで、大変なこともあると思いますが、そんな中でも、前向きにできることを最大限に頑張り、楽しむ子供たちの姿、そして感謝を大切にしようと呼びかけるまっすぐな心は、私たち大人に、たくさん元気を与えてくれると思います。ぜひ、明日は、子供たちが作り上げる運動会を、一緒に楽しみ、一緒に盛り上げてください。

★保護者の皆様へのお願い～経験を自信に進化させる「価値付け」を～★

子供たちは、今日まで、よりよいものにしようと取り組んできた過程で、たくさんの学びや経験があったはずですが、それを自分で価値あるものとして意識し、自信や手ごたえにつなげるのはなかなか難しいです。そこで、周りの人からの一押しが大切なのではないかと思っています。このような「素敵な部分に気付かせる」「自信につなげる」「よりよい価値観につなげる」ことを願って行う言葉かけを、私たち教員は、よく「価値付け」と呼び、大切にしています。ぜひ、運動会のあと、保護者の皆様からも、お子さんへの願いを込めた「価値付けの一言」を交えた感想を伝えていただけたらと思います。